

Fecha: 07-01-2026
 Medio: La Discusión
 Supl. : La Discusión
 Tipo: Noticia general
 Título: **Vocería de Gobierno destacó los resultados PAES en Ñuble**

Pág. : 6
 Cm2: 265,6
 VPE: \$ 264.569

Tiraje: 3.500
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida



Vocería de Gobierno destacó los resultados PAES en Ñuble

La seremi de Gobierno Ñuble destacó los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), subrayando el reconocimiento a estudiantes de la región que obtuvieron Distinciones a las Destacadas Trayectorias Educativas, un sistema que valora no solo el rendimiento académico, sino también el esfuerzo, la constancia y el contexto de cada estudiante. Este reconocimiento ha permitido visibilizar logros de jóvenes provenientes, principalmente, de establecimientos públicos y subvencionados de comunas como Chillán, San Carlos, Bulnes, San Nicolás y Quirihue, reafirmando el rol de la educación pública como motor de movilidad social.

La vocera regional, Valentina Pradenas, comentó que estos resultados se enmarcan en una recuperación sostenida del sistema educativo impulsada por el Gobierno. "Como Gobierno creemos profundamente en una educación pública con sentido de justicia y equi-

dad. Por eso, desde 2023 implementamos un sistema que reconoce las trayectorias educativas, entendiendo que los antiguos puntajes nacionales reproducían desigualdades estructurales. Hoy avanzamos hacia un modelo que entrega oportunidades reales a todas y todos", afirmó.

La autoridad regional agregó que los avances en educación son concretos y están respaldados por cifras. "Logramos la tasa de desvinculación escolar más baja desde que existen registros, lo que significa que más de 10 mil estudiantes a nivel país continúan aprendiendo y proyectando su futuro. En la educación parvularia alcanzamos en 2024 la mayor asistencia de los últimos cinco años y, tras una década sin avances, aprobamos la Ley de Modernización de la Educación Parvularia, ampliando el acceso a jardines infantiles de calidad", indicó Pradenas.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

FEl gobernador regional de Ñuble, Óscar Crisóstomo, participó este martes en la ceremonia de inaugu-

El recinto de Ñuble contará con tecnología de última generación, incluyendo salas sensoriales.

